



Sábado, 24 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Continuamos la lucha contra el narcoterrorismo y crimen organizado! ☐ → ☐ El Presidente @danielnooaok, junto al Ministro de Defensa Nacional, Giancarlo Loffredo, visitaron la Base Naval de Salinas, donde reiteraron su respaldo al #BloqueDeSeguridad y a las @FFAAECUADOR Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 🤝 Descubre los beneficios de asistir al II Congreso Internacional de Seguridad "Ecuador 2024" 🇪🇺 ☐ → ☐ No pierdas esta oportunidad para potenciar tu conocimiento sobre el rol que tienen las instituciones del Estado en la guerra interna frente al terrorismo y crimen organizado. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fortalecemos las relaciones bilaterales! 🇪🇺🇮🇹 → ☐ El Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió la visita protocolaria del embajador de Italia, Giovanni Davoli; con el objetivo de tratar temas de seguridad y cooperación internacional. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC ✨ ¡Las instituciones educativas reviven la historia en los Museos de la Defensa! ✨ En esta ocasión, niñas y niños 🧒🧑🧒🧑 de la U.E. "Jacarina", descubrieron la combinación perfecta entre aprendizaje y diversión durante su visita al Museo #CasaDeSucre. 🇺🇸 ¡Agradecemos su visita! Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Facción de Los Lobos tenía hasta un sistema de vigilancia instalado en Quevedo, Los Ríos. Primicias Una célula de la banda criminal Los Lobos, una de las 22 organizaciones declaradas como terroristas por el Gobierno, fue desarticulada en Quevedo, Los Ríos, este 23 de febrero de 2024. Ver más</p>
	<p>"No existe maltrato ni abuso", aseguran militares que controlan las cárceles en Ecuador. Primicias Más de mes y medio después del "conflicto armado interno" contra el crimen organizado en Ecuador, algunas cárceles, como el penal de Latacunga donde había celdas 'vip', permanecen bajo el dominio de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Presos de Latacunga pasaron de fiestas y descontrol a tener tres horas de patio. Primicias "Queremos más comida. Tenemos hambre. No nos dejan salir ni al patio. Nos quitaron nuestras cosas. Ayuda". Estas son algunas de las frases que los presos del CRS Cotopaxi gritan desde las angostas ventanas de sus celdas, cuando se percatan de la visita de algún particular en la cárcel. Ver más</p>

Sábado, 24 de febrero 2024

	<p>Daniel Noboa crea bono extraordinario para militares y policías. Primicias</p> <p>El presidente Daniel Noboa decretó el 23 de febrero de 2024 la creación del bono extraordinario para los miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional, en medio del estado de excepción que desde hace 46 días atraviesa el país. Ver más</p>
	<p>Tacos de dinamita eran transportados en camioneta por la vía Naranjal – Machala. Expreso</p> <p>El Bloque de Seguridad, integrado por la policía y militares, procedieron a capturar a José V., quien no pudo justificar la tenencia de los explosivos que estaban camuflados con dos colchones. Ver más</p>
	<p>Fuerzas Armadas buscan a tres fugados de la cárcel de Cotopaxi. Expreso</p> <p>El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas informó este viernes 23 de febrero de 2024 que tres hombres escaparon de una celda de la cárcel de Cotopaxi, en la Sierra de Ecuador. Ver más</p>
	<p>Cárcel de Cotopaxi, controlada por el Ejército y con falencias por subsanar. Expreso</p> <p>Desde el interior de la cárcel. Desde el 14 de enero hasta la fecha existe un control total del centro carcelario por Fuerzas Armadas, aún existen falencias que no han podido ser arregladas desde el primer amotinamiento que se registró en este centro carcelario en el año 2015, como la falta de agua potable. Ver más</p>
	<p>El estado de excepción se ampliará por 30 días más: es el anuncio del presidente Daniel Noboa. El Universo</p> <p>Al menos un mes más se extenderá el estado de excepción que rige a nivel nacional por los problemas de inseguridad que vive el país, informó el presidente Daniel Noboa este viernes, 23 de febrero del 2024. Ver más Nota Referente: Ecuavisa; El Telégrafo</p>
	<p>Funcionarios del Ministerio de Defensa de Israel visitaron Ecuador para avanzar en lucha contra el terrorismo. El Universo</p> <p>La Embajada de Israel en Ecuador informó que esta semana una delegación de altas autoridades del campo de seguridad y defensa de Israel visitaron Quito para promover la cooperación bilateral y ayudar a Ecuador en la lucha contra el narcoterrorismo. Ver más</p>
	<p>Israel ofrece a Ecuador "cooperación en lo que sea necesario contra el terrorismo" Primicias</p> <p>La Embajada de Israel en Quito aseguró el 23 de febrero de 2024 que la cooperación entre ese país y Ecuador avanza en la lucha contra el terrorismo, tras la visita de delegados de estamentos policiales y de defensa al Gobierno de Daniel Noboa. Ver más</p>

Sábado, 24 de febrero 2024

Coyuntura


Los 60 días que tiene la Asamblea Nacional para tramitar las reformas al COIP coinciden con la consulta popular del Gobierno. El Universo

Los 60 días que tiene la Asamblea Nacional para tramitar el proyecto de reformas al Código Orgánico Integral Penal (COIP), que incluye endurecimiento de penas para delitos graves, el recurso de revisión para sentencias ejecutoriadas, eliminación de la reserva de las indagaciones fiscales, coinciden con el proceso de consulta popular planteada por el gobierno de Daniel Noboa. [Ver más](#)


Gobierno entregó nueva ley urgente de turismo con facilidades de pago en el SRI e IESS. El Universo

El presidente Daniel Noboa presentó a la Asamblea Nacional, la tarde del viernes 23 de febrero, el proyecto de ley que busca fortalecer al sector de turismo y fomentar el empleo. [Ver más](#)


Gobierno transfiere USD 27,2 millones a los GAD para enfrentar emergencia invernal. Primicias

Las últimas inundaciones que se registran en el país a causa del fuerte invierno obligó al Gobierno a destinar recursos para las prefecturas y municipios más afectados. [Ver más](#)


Asamblea se queda sin reformas al COIP, además de acuerdos y bancadas fisuradas. Primicias

El tratamiento y debate de las, hasta ahora fallidas, reformas al Código Orgánico Integral Penal (COIP) dejan en la Asamblea sinsabores políticos y fisuras entre aliados y bancadas legislativas. [Ver más](#)


"No es fácil desconectar una prisión", reconoce Ministro de Telecomunicaciones. Primicias

En las negociaciones para la renovación de concesiones con Claro y Movistar, el Estado ecuatoriano ha incluido cláusulas sobre temas de seguridad que las telefónicas deberían implementar para seguir operando en el país. [Ver más](#)

Opinión


¡'Me vale' la proforma! Pablo Lucio Paredes. El Universo

La proforma presupuestaria es un instrumento importante del Gobierno y en consecuencia de la vida económica del país... y entonces, ¿por qué digo que "me vale", que no le doy mucha importancia? Porque creo que casi siempre contiene cifras adecuadas a las circunstancias que están muy lejos de la realidad, y porque no nos muestran ninguna visión estratégica. [Ver más](#)


Homo Ludens. Lolo Echeverría. El Comercio

El sube y baja del impuesto al valor agregado es un juego de los políticos para entretener a ciudadanos de espíritu pueril; es el mismo sistema de ofrecer rebajas "de oportunidad" después de subir "oportunamente" los precios; el mismo mecanismo político utilizado para desinflar el proyecto que ellos mismos inflaron a favor de los condenados. [Ver más](#)



Sábado, 24 de febrero 2024

Radio y Televisión

	<p>En la cárcel de Latacunga Fuerzas Armadas encontraron un túnel EcuadorTV 23-feb-2024 Ver más</p>
	<p>Ecuador_ Fuertes lluvias para febrero y marzo. Mención Armada del Ecuador RTS 23-feb-2024 Ver más</p>
	<p>Hallan túnel y armas en las oficinas del SNAI. Mención FF.AA. Telerama 23-feb-2024</p>
	<p>Operativo de Inteligencia militar en el sector de Socio Vivienda 2 en el noroeste de Guayaquil TC 23-feb-2024</p>
	<p>Presencia militar en Latacunga. Teleamazonas 23-feb-2024</p>